



# Prometen más recursos para elección judicial

**RAFAEL RAMÍREZ**

La presidenta Claudia Sheinbaum prometió más recursos al Instituto Nacional Electoral (INE) para organizar la elección de jueces, pero no dijo cuánto ni cuándo, comentó la consejera presidenta, Guadalupe Taddei.

“Tenemos la garantía en este momento de que va a haber un recurso adicional y eso abre caminos distintos en la aplicación de recursos en el Instituto. Es la garantía que en este momento nos dan, así hay que recibirla y así esperarla en el momento en que se definan sus propias posibilidades de depositar. Yo creo que este mes tendremos un primer adelanto”, comentó Taddei Zavala tras la reunión de los consejeros electorales con la mandataria en Palacio Nacional.

En la reunión, que duró alrededor de dos horas, solicitaron entre mil y mil 500 millones de pesos extras para la elección extraordinaria del Poder Judicial, programada para el próximo 1 de junio de 2025.

Aunque Sheinbaum condicionó cualquier decisión a recibir un desglose detallado de los gastos de la elección.